

# *Grecia inaugura centro de atención a migrantes menores de edad no acompañados*

---



La Habana, 11 oct (RHC) El gobierno griego inauguró este martes un nuevo centro para acoger a menores de edad que migraron solos a este país y necesitan atención especial, un grave problema que demanda una pronta solución.

Yanis Muzalas, ministro de Migración griego, señaló este martes durante la apertura de la instalación que resultan aún insuficientes los albergues para los dos mil 400 infantes carentes de acompañantes adultos que los representen.

Muzalas señaló que el propósito es sacar a todos los niños sin compañía de los campamentos de refugiados, donde corren constante peligro, y ante la carencia de instalaciones se estudia la habilitación de orfanatos abandonados para alojarlos.

Más de 88 mil personas menores de 18 años migraron solas a Europa en 2015 buscando refugio, cifra cuatro veces superior a la reportada el año anterior, según datos divulgados recientemente la por la Oficina Europea de Estadísticas (Eurostat)

El informe especificó que entre los infantes que viajaron sin la compañía de adultos en esa etapa predominaron los del sexo masculino, con el 91 por ciento. Unos 50 mil de esos migrantes tenían entre 16 y 17 años, mientras que el 29 por ciento contaba con 14 o 15 años y un 13 por ciento de los mismos menos de esa edad.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/108342-grecia-inaugura-centro-de-atencion-a-migrantes-menores-de-edad-no-acompanados>



**Radio Habana Cuba**